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AD AGOSTO E A SETTEMBRE PROSEGUE LA RASSEGNA "DI LIBRO IN LIBRO"

Ad Arma di Taggia prosegue la rassegna "Di 
Libro in Libro" per i mesi di agosto e settembre, 
dopo il grande successo di luglio. Gli 
appuntamenti in calendario, hanno ripreso il via 
martedì 6 agosto nei giardini di Villa Boselli con 
la presentazione del libro �La guerra dei 
Traversa� di Alessandro Perissinotto � 
Mondadori Edizioni, a cura dell�Associazione 
Due Parole in Riva al Mare. Le presentazioni di 
questi mesi saranno curate dall'Associazione 
Culturale Due Parole in Riva al Mare, da 
Giacomo Revelli (Editor di �La mia Liguria� e 
Scrittore) e da Atene Edizioni in collaborazione 
con il Comune di Taggia. Ma ecco nel dettaglio i 
prossimi incontri in programma: 
Venerdì 9 alle 19.30 appuntamento con la 
presentazione di �Delitti e Tarocchi� di Morena 
Fellegara Frilli Editori con introduzione di 
Giacomo Revelli.
Martedì 20 alle 21.00 Sara Rattaro presenta �Io 
sono Marie Curie� Sperling e commerciale 
Kupfer Edizioni a cura dell�Associazione Due 
Parole in Riva al Mare. Martedì 27 agosto alle 
19.30 Marino Magliani propone la �Sporca 

faccenda, mezzala Morettini� � Atlantide Editori 
a cura di Giacomo Revelli.
Nel mese di settembre si terranno invece due 
presentazioni, sabato 7 ore 18.30 Giacomo 
Revelli presenta �Italo Calvino e Sanremo� di 
Laura Guglielmi Canneto Editore e martedì 10 
ore 21.00 Luca Valentini chiuderà la rassegna con 
�Mare Mostrum� a cura di Atene Edizioni.
"Rinnoviamo l'importanza di questo 
appuntamento estivo, - dichiara il Consigliere con 
delega alla Cultura Chiara Cerri - che rappresenta 
un'opportunità unica per tutti gli amanti dei libri. 
La rassegna �Di Libro in Libro� offre momenti di 
incontro, riflessione e crescita culturale. È 
un'occasione per scoprire nuovi autori e 
trascorrere serate piacevoli immersi nella bellezza 
di Villa Boselli. Vi aspettiamo numerosi per 
condividere insieme momenti di cultura e 
letteratura�. 
In caso di maltempo, le presentazioni si terranno 
all'interno della villa.

 



APPROVATO IL RENDICONTO DI GESTIONE 2023: “BUONA SALUTE DEL 
NOSTRO BILANCIO CHE CHIUDE CON UN AVANZO DI OLTRE 10,6 MILIONI DI 

E� stato approvato durante il Consiglio comunale 
del 23 luglio, il rendiconto di gestione 2023 del 
Comune di Taggia. �Lo stato dei conti dell�ente 
mostra ottimi risultati,� commenta il sindaco Ma-
rio Conio.
Il bilancio 2023 chiude con un avanzo di oltre 10 
milione 670 mila euro che, con l�applicazione dei 
vincoli di destinazione e accantonamento, si asse-
sta a +1.392.876 euro.
�Con un anticipo di 20 anni � prosegue il primo 
cittadino � abbiamo ottenuto il rientro del 
�maggior disavanzo� ereditato dall�amministrazio-
ne precedente nel 2015. 
Questi importanti risultati fotografano l�estrema 
salute del nostro bilancio da ascrivere a politiche 
oculate, attuate negli anni, e all�ottimo lavoro 
svolto dagli uffici contabili del nostro Comune 
che voglio ringraziare.�
Un trend consolidato e che viene testimoniato 
dall�evoluzione dell�avanzo di amministrazione 
nel triennio 2021-2023: pari a oltre 7 milioni e 
700 mila euro nel 2021 e cresciuto di circa 3 mi-
lioni nel 2023.
Chiara Cerri, consigliere comunale delegata alla 
Programmazione Economica e Finanziaria, 
aggiunge: �Da sottolineare anche l�anticipazione 
di cassa che, a fine anno, risulta interamente resti-

tuita con saldo positivo pari a 1.141.509 euro. Un 
traguardo ottenuto esclusivamente con le nostre 
forze e che arriva dopo alcuni anni di disavanzo 
negativo dovuto ai 3 milioni mancanti che la so-
cietà Rivieracqua deve all�ente. Un risultato che 
potrà quindi essere ulteriormente consolidato nel 
momento in cui il Comune rientrerà in possesso di 
tali somme.�
�Questi dati sono prova incontrovertibile di buona 
salute dei conti dell�ente. L�ispezione del Ministe-
ro dell�Economia e delle Finanze, di cui il nostro 
Comune è oggetto da qualche settimana, è una 
semplice attività ordinaria di controllo che il MEF 
svolge annualmente su decine di Comuni italiani, 
come è giusto che sia. Nessuno ha �messo sotto 
grave accusa l'operato finanziario della maggio-
ranza� come riportato dai consiglieri d�opposizio-
ne del gruppo Progettiamo il Futuro in una nota 
stampa. 
In proposito, ne approfitto per ringraziare l�i-
spettore del MEF per l�attento lavoro e il totale ri-
spetto con cui sta portando avanti la sua attività in 
un clima di serena collaborazione,� conclude il 
sindaco Mario Conio.
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UNA ROTONDA PER METTERE IN SICUREZZA L’INTERSEZIONE TRA LA 
SUPERSTRADA E IL CENTRO COMMERCIALE DI REGIONE 

È stata approvata all�unanimità dal Consiglio Co-
munale la cessione gratuita al Demanio stradale 
provinciale di alcuni mappali posti sulla SP 548, 
di pertinenza comunale e già ad uso pubblico. 
L�assessore al Patrimonio, Manuel Fichera spie-
ga: �Si tratta di un passaggio propedeutico per 
permettere la realizzazione da parte della Pro-
vincia di Imperia di una nuova rotatoria sulla Su-
perstrada tra Arma e Taggia. Un sincero 
ringraziamento all�Ufficio Patrimonio per aver 
permesso celermente di portare la pratica in 
Consiglio comunale.�
Il sindaco Mario Conio aggiunge: �Si tratta di una 
soluzione che permetterà di mettere in sicurezza 
un tratto di strada tristemente teatro di numerosi 

incidenti, anche mortali, nel corso degli ultimi 
anni. Voglio ringraziare la Provincia di Imperia e 
il presidente Claudio Scajola per aver accolto le 
nostre richieste con grande attenzione, attivandosi 
immediatamente per la realizzazione del progetto, 
il reperimento dei finanziamenti e la programma-
zione dei lavori.�
L�opera, dal costo di circa 180 mila euro, sostitui-
rà l�intersezione tra la superstrada e il centro 
commerciale di regione Doneghe. Inoltre, co-
stringerà i mezzi a rallentare. �Sono convinto sia 
un�opera fondamentale, in grado di aumentare la 
sicurezza stradala di un�arteria primaria e sempre 
molto trafficata,� conclude il primo cittadino.



COMPLETATA LA SEGNALETICA DEI SENTIERI: “UN LAVORO FATTO A MANO E 
CON PASSIONE. GRAZIE AI VOLONTARI DELLA PROTEZIONE CIVILE”

La Protezione Civile e Antincendio Boschivo di 
Taggia ha completato il posizionamento della 
segnaletica dei sentieri su tutto il territorio co-
munale. I segnali, in italiano e in dialetto taggia-
sco, sono stati realizzati e installati da Sandro 
Cerri e dai volontari.
�Si tratta di un�opera importante che ha necessi-
tato di molto lavoro, tutto fatto a mano con pas-
sione e amore. Oggi chi si reca nel nostro 
entroterra può in totale sicurezza passeggiare 
per i nostri sentieri senza il rischio di perdersi,� 
spiega Alessandra Cerri, responsabile della Pro-
tezione Civile di Taggia e presidente del coordi-
namento provinciale.
Il sindaco Mario Conio commenta: �Un ottimo 
risultato sotto il punto di vista turistico. Voglio 
ringraziare personalmente i volontari che si so-
no messi a disposizione. Non si tratta, infatti, 
solo di un�iniziativa volta a garantire maggiore 
sicurezza a chi fruisce dei nostri sentieri, ma è 
anche una bellissima opportunità per rilanciare 
un turismo legato alle attività outdoor da fruire 
non solo durante la stagione estiva ma tutto 
l�anno.� L�entroterra della Valle Argentina è ca-
ratterizzato da paesaggi mozzafiato e da 
percorsi escursionistici percorribili, in gran 
parte, da tutti. Sono state inoltre segnalate le due 
neviere, antiche strutture in cui veniva 
conservata la neve fino all�estate, e la calchera, 

dove veniva prodotta la calce; oltre alla chiesa 
Du Canà, luoghi suggestivi immersi nella natura 
tra ulivi, lecci, eriche arboree e corbezzoli. 
�Purtroppo, nonostante questo lavoro sia stato 
appena terminato, abbiamo già constatato atti di 
vandalismo e maleducazione. Alcuni segnali so-
no stati staccati e vandalizzati. Una statua di Pa-
dre Pio, protettore della Protezione Civile, posta 
al Bauzu da Cruxe è stata rubata. Non ci 
arrendiamo, abbiamo già sostituito il Santo e la 
segnaletica danneggiata. Ci appelliamo però al 
buon senso e all�educazione delle persone, chie-
dendo cortesemente di non rovinare il lavoro 
svolto e i sentieri della nostra valle,� conclude 
Alessandra Cerri.
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STATO DI GRAVE PERICOLOSITA’ DEGLI INCENDI BOSCHIVI DAL 27 LUGLIO

Con decreto regionale è stato proclamato lo stato 
di grave pericolosità per gli incendi boschivi dalle 
ore 00:01 di sabato 27 luglio 2024 fino alla cessa-
zione dello stesso.
E� vietato, su tutto il territorio ligure, accendere 
fuochi in prossimità dei boschi nonché in ogni 
altra parte del territorio nella quale possa esservi 

pericolo di incendio boschivo. E� inoltre vietato 
l�abbruciamento di residui agricoli e forestali, far 
brillare mine, usare apparecchi a fiamma o elettri-
ci per tagliare metalli, usare fornelli, inceneritori o 
motori che producano faville o brace, fumare o 
compiere ogni altra operazione che possa creare 
comunque pericolo di incendio.

    4





ARMA DI TAGGIA, STREPITOSO SUCCESSO PER LA TAPPA DEL TOUR 2024 
TRIBUTO AL CINEMA

Il Maestro Christian Raimo si è esibito in 
concerto ad Arma, in via San Giuseppe, domenica 
21 luglio, in occasione del 40° anno di Fondazio-
ne della Cumpagnia Armasca. Il pubblico ha vis-
suto un viaggio emozionante attraverso le 
indimenticabili colonne sonore che hanno segnato 
la storia del cinema.
Accanto a lui, si sono esibiti il Professor Carlo 
Barezzi, professore d�oboe della scuola del 
Conservatorio di Parma, e la Soprano Francesca 
Pacileo della scuola scaligera della Guglielmi.
"Siamo estremamente orgogliosi di aver ospitato 
questa tappa del prestigioso TOUR 2024 TRIBU-
TO AL CINEMA. Questo evento � ha dichiarato 
il Consigliere con delega alla cultura Chiara Cerri 
� ha rappresentato un'opportunità unica per la no-
stra comunità di vivere momenti ricchi di arte, 
cultura e intrattenimento di alto livello. Via San 
Giuseppe si è trasformata in un teatro a cielo 
aperto, creando un�esperienza indimenticabile per 
tutti. Ringraziamo la Cumpagnia Armasca per 
l�organizzazione e tutti coloro che hanno collabo-
rato per rendere possibile questo evento straordi-

nario�.
Visto il forte interesse nei confronti dell�evento 
del 21, è stata prevista una replica nella serata di 
lunedì 22 luglio, a Villa Boselli. 
�Lunedì 22 luglio all�interno di Villa Boselli � ha 
precisato il Consigliere Cerri � è stata riproposta 
l�esibizione. L�evento artistico �Bossi Show & 
Tributo al Cinema� patrocinato dal Comune di 
Taggia, è stata un�altra importante occasione di 
promozione della letteratura musicale e della 
cultura�.
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LA  STATUA DELLA MADONNA MIRACOLOSA IN PELLEGRINAGGIO VIA MARE 

Martedì 16 luglio è stata una giornata memorabile 
per la nostra comunità, si è infatti conclusa la 
�Peregrinatio Mariae� che nelle scorse settimane 
ha visto la Madonna Miracolosa di Taggia in 
pellegrinaggio in tutte le parrocchie della diocesi 
Ventimiglia-Sanremo.
Il Pellegrinaggio partito da Imperia, in 
processione sul mare, ha raggiunto il nuovo porto 
della città di confine facendo numerose tappe, tra 
cui la chiesetta della Grotta dell�Arma, luogo di 
preghiera caro alla nostra comunità.
L�iniziativa, in preparazione al Giubileo 2025, 
nasce nel 2020, come voto durante i 
festeggiamenti della Madonna Miracolosa, in 
piena pandemia Covid-19. "Ricordo ancora quelle 

giornate drammatiche che sconvolsero le nostre 
comunità. Terminata l�emergenza - racconta il 
Sindaco Conio - avremmo portato la statua in 
processione e così è stato. 
Un caloroso ringraziamento a Mons. Antonio 
Suetta per la vicinanza dimostrata alla nostra 
comunità in questi anni, a don Filippo Pirondini, 
parroco della parrocchia dei Santi Apostoli 
Giacomo e Filippo di Taggia, a Don Antonio 
Arnaldi, per l�eccellente organizzazione, alla 
Capitaneria di porto di Imperia e Sanremo, alla 
Guardia di Finanza, che ci ha accompagnato in 
questo pellegrinaggio, in ultimo ai tanti fedeli che 
ci hanno accolto con affetto".
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MESE DI LUGLIO TRA TRADIZIONI E CELEBRAZIONI: TAGGIA E ARMA IN 
FESTA PER LA MADDALENA E SANT'ERASMO

Come da tradizione, Taggia e Arma hanno 
dedicato il mese di luglio ai festeggiamenti in 
onore della Maddalena e di Sant'Erasmo. Queste 
celebrazioni, radicate nella storia e nella cultura 
locale, hanno attirato numerosi visitatori e 
coinvolto l'intera comunità in una serie di eventi 
religiosi e culturali. Il 21 luglio, Taggia si è 
animata per celebrare La Maddalena, un viaggio 
tra storia e tradizione dove la devozione cristiana 
si intreccia con rituali millenari. Un ballo di 
amore, di vita e di morte. Durante i 
festeggiamenti, l'atmosfera si anima con canti, 
musica e brindisi. Un momento di festa che 
coinvolge l'intera comunità tabiese. Protagonisti i 
Maddalenanti, membri della Compagnia di Santa 
Maria Maddalena del Bosco che come ogni anno, 
da secoli, si dirigono verso la chiesa e l�eremo 
dedicati alla Santa. Il fine settimana dopo, Arma 
di Taggia ha onorato Sant'Erasmo, protettore dei 
marinai. La tradizione vuole che questa 
celebrazione renda omaggio al Santo che protegge 
coloro che vivono e lavorano sul mare. Come ogni 
anno i festeggiamenti sono iniziati il sabato sera 
con l�ormai tradizionale concerto dell�Orchestra 
Sinfonica di Sanremo. La domenica spazio ai 
festeggiamenti religiosi con la Santa Messa e la 
suggestiva processione nel centro cittadino. 

Le condizioni ottimali del mare hanno consentito 
lo svolgimento della processione delle barche che 
hanno seguito la statua del Santo lungo la costa, a 
bordo del tipico gozzo ligure. Un momento 
particolarmente emozionante per i partecipanti e 
gli spettatori. Il programma dei festeggiamenti ha 
incluso anche una serie di eventi collaterali come 
l�evento sportivo �La Sant'Erasmo Run K10�, la 
tradizionale fiera, la posa dei lumini in riva al 
mare e un affascinante spettacolo pirotecnico oltre 
a un momento musicale che ha coinvolto 
tantissime persone. La piazza principale di Arma 
è stata il centro nevralgico delle attività, offrendo 
intrattenimento e momenti di divertimento per 
tutte le età. Le celebrazioni della Maddalena e di 
Sant'Erasmo sono un'importante occasione per la 
comunità di Taggia e Arma di riscoprire e 
valorizzare le proprie radici culturali e religiose. 
Due eventi che rafforzano il senso di appartenenza 
e di identità locale. La partecipazione entusiasta 
della comunità e dei turisti ha dimostrato ancora 
una volta quanto siano vive e sentite queste 
tradizioni nel cuore di Taggia e Arma. Le 
celebrazioni della Maddalena e di Sant'Erasmo 
hanno confermato l'importanza di preservare e 
promuovere le tradizioni locali.
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Si avvisa che a partire dal 1° luglio 2024 è possi-
bile effettuare il rinnovo (per gli alunni già iscritti) 
e l�iscrizione (per gli alunni non ancora iscritti) al 
servizio di refezione scolastica per l�A.S. 
2024/2025. 
Di seguito le modalità:
• Per gli alunni già iscritti: sarà possibile effettua-
re il RINNOVO PER L�ACCESSO ALLA 
MENSA SCOLASTICA PER L�ANNO 
2024/2025 attraverso l�APPLICAZIONE COMU-
NICAPP;
• Per i bambini che non risultano iscritti: sarà pos-
sibile effettuare l�ISCRIZIONE AL SERVIZIO 
DI REFEZIONE SCOLASTICA PER L�ANNO 
2024-2025 attraverso il seguente link https://
www1.eticasoluzioni.com/taggiaportalegen.
Si ricorda alle famiglie che per poter accedere al 
servizio di refezione scolastica per l� A.S. 2024/25 
è obbligatorio regolarizzare la propria posizione 

economica.
In caso di saldo negativo la richiesta di rinnovo 
sarà bloccata (e i bambini non potranno accedere 
al servizio mensa) fino a che non saranno corri-
sposti al Comune di Taggia gli importi dovuti. 
Per informazioni, si prega di contattare l�Ufficio 
Pubblica Istruzione al numero 0184.476222 o 
inoltrare una mail all�indirizzo: pubblicaistruzio-
ne@comune.taggia.im.it 
 

SERVIZIO DI REFEZIONE SCOLASTICA: RINNOVI E NUOVE ISCRIZIONI PER 
L’ANNO SCOLASTICO 2024/2025
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SINDACO E ASSESSORI IN VISITA ALL'ORATORIO DELLA PARROCCHIA SAN 
FRANCESCO DI LEVA' 

Nelle scorse settimane il Sindaco Mario Conio e 
gli Assessori Laura Cane e Espedito Longobardi 
hanno incontrato i ragazzi e bambini dell'oratorio 
estivo Parrocchia San Francesco Levà. L'incontro, 
avvenuto in un clima di grande entusiasmo e 
partecipazione, ha permesso ai giovani di 
confrontarsi con le autorità locali su tematiche di 
interesse comune, di esprimere le proprie idee e di 
porre domande. Il Sindaco e gli Assessori hanno 
ascoltato con attenzione le voci dei bambini e dei 

ragazzi, "Questi momenti di incontro sono fonda-
mentali per costruire una comunità unita e solida-
le. Ci tengo a sottolineare l'importanza di 
iniziative come l'oratorio estivo, che offrono spazi 
di crescita e socializzazione ai ragazzi durante il 
periodo estivo. L'incontro si è concluso con un 
momento di festa, durante il quale i bambini 
hanno avuto l'opportunità di fare una bella foto di 
gruppo con il Sindaco e gli Assessori.



ACQUE DI BALNEAZIONE: UN ALTRO PRELIEVO CON ESITO ECCELLENTE

Arpal ha pubblicato il risultato delle ultime analisi 
sulle nostre acque di balneazione. 
Il campionamento è stato effettuato lo scorso 15 
luglio 2024 e ancora una volta la qualità 
dell�acqua è risultata �eccellente� con valori di 
Escherichia Coli e di Enterococchi intestinali, i 
due valori ricercati, ben al di sotto dei limiti:
 Campionamento del 15/07/2024:
-  Escherichia coli: <10 MPN/100ml (valore limite 
500 MPN/100ml)

-  Enterococchi intestinali: 31 MPN/100ml (valore 
limite 200 MPN/100ml)
"Vi ricordo che sul sito del Comune di Taggia, in 
home page, - precisa il Sindaco Conio - è stato 
inserito un banner che vi rimanderà direttamente 
sul sito Arpal dove vengono pubblicati 
mensilmente i risultati dei prelievi. Un modo per 
rimanere sempre aggiornati!".



FIRMATA LA CONVENZIONE TRA COMUNE DI TAGGIA E ASSOCIAIZONE 
BALNEARI ARMESI PER LA SICUREZZA DEL NIDO DI TARTARUGA CARETTA 

E' stato siglato l'accordo tra il Comune di Taggia e 
l'Associazione Balneari Armesi per la vigilanza e 
il controllo del nido di tartaruga Caretta Caretta 
scoperto lo scorso 27 giugno sulla spiaggia dello 
stabilimento Piccolo Lido di Arma.
Per sostenere il Comune nelle spese di vigilanza, 
l'Associazione Balneari Armesi ha raccolto e 
donato al nostro ente locale la somma di 3050 
euro, contribuendo significativamente a garantire 
la sicurezza del nido.
"Desidero esprimere un sentito ringraziamento - 
dichiara il Sindaco Mario Conio - 
all�Associazione Balneari Armesi per la 
straordinaria disponibilità e collaborazione 
dimostrata nel voler contribuire a presidiare e 
vigilare, nelle ore notturne, il nido della nostra 
tartaruga caretta caretta. L�impegno offertoci dai 
balneari dimostra un profondo senso di 
responsabilità verso l�ambiente e la biodiversità 
del nostro territorio. Siamo orgogliosi di avere 
partner così attenti e sensibili alle necessità della 
nostra fauna marina. Insieme, possiamo fare la 
differenza e proteggere il nostro meraviglioso 
ecosistema. Grazie per la vostra sensibilità e 
dedizione alla tutela del nostro patrimonio 
naturale!".

Presente al momento della firma della 
convenzione anche l'Assessore al demanio 
Marittimo Manuel Fichera. 
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TAGGIA SCALDA I MOTORI: UN FINE SETTIMANA TRA RISATE, MUSICA E 
DIVERTIMENTO CON GRANDI OSPITI!
Il Comune di Taggia anticipa Ferragosto con i 
primi eventi in attesa della settimana più calda 
dell�anno. Un weekend ricco di grandi nomi e 
tanto divertimento.
Si parte venerdì 9 agosto in piazza Tiziano 
Chierotti alle 21.30 con il Comedy Show.
I comici di Zelig e Colorado Beppe Braida, 
Stefano Chiodaroli e Simone Barbato porteranno 
tante risate interpretando alcuni dei loro 
personaggi più famosi.
Sabato 10 agosto, sempre in piazza Chierotti ad 
Arma, spazio alla musica dalle 21.30. Protagonisti 
saranno gli Oro Nero, tribute band di Ligabue 
molto conosciuta e apprezzata dagli appassionati.
Doppio appuntamento domenica con i Sismica e 
la straordinaria partecipazione di Gato DJ (voce e 
autore di Mueve la Colita) in piazza Tiziano 
Chierotti alle 21.30. Faranno ballare e cantare il 
pubblico di Arma. 
Mentre a Taggia, all�anfiteatro del Castello alle 
21.30 andrà in scena lo spettacolo Stand Up for 
the 42, a cura di Hic Et Nunc Teatro e con 
Massimiliano Antonelli.
L�assessore alle Manifestazioni Barbara Dumarte: 
�Ci stiamo preparando a una delle settimane più 
affollate e attese dell�estate. Per questo abbiamo 
deciso di organizzare un weekend che possa 
scaldare i nostri cittadini e visitatori in vista del 
Ferragosto. Come sempre abbiamo voluto creare 

un mix di musica, risate e divertimento così da 
andare incontro ai gusti del pubblico che sempre 
numerosissimo presenzia alle manifestazioni in 
programma. Vi aspettiamo numerosi!�
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AVVISO PUBBLICO PER 20 NUOVI POSTI AUTO IN ABBONAMENTO 
ALL’INTERNO DEL PARCHEGGIO QUARTÈ

A seguito delle numerose richieste pervenute dai 
residente, con delibera di giunta 
l�amministrazione comunale ha deciso di 
aumentare i posti in abbonamento nel parcheggio 
coperto Quartè nel centro abitato di Taggia.
Saranno 20 i posti da destinare con contratto 
biennale a chi ne farà richiesta, questi si vanno ad 
aggiungere ai 55 stalli già assegnati.

E� possibile fare richiesta in Comune all�Ufficio 
Patrimonio. Il costo di ogni stallo è di �50 
mensili, compreso di iva. Per ulteriori 
informazioni sui criteri di assegnazione e sul 
regolamento, o per scaricare il modulo di 
domanda, è possibile consultare il seguente link: 
https://comune.taggia.im.it/amministrazione/uffici/
ufficio-patrimonio-2.html.
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SUL LUNGOMARE NUOVE PALME PER SOSTITUIRE QUELLE AMMALORATE

Il lungomare di Arma di Taggia 
nella giornata di martedì 6 agosto 
ha accolto cinque nuove palme. 
Queste piante sostituiscono quelle 
precedentemente piantate, che 
sono state rimosse in quanto 
ammalorate. In un cambiamento 

rispetto alle palme precedenti, è 
stato scelto di piantare delle palme 
americane, note anche come 
palme Washingtonia, 
caratterizzate da un tronco liscio e 
privo di tacchi.



Condividiamo di seguito la mappa dei parcheggi 
sul nostro territorio comunale; così da agevolare 
la frequentazione delle magnifiche spiagge di 
Arma e del borgo medievale di Taggia.
La mappa interattiva è fruibile a questo link: 
https://www.google.com/maps/d/u/2/edit?
mid=1auctXk6qD6DMnVHfeuI0GlZ-Py-
mjq4&usp=sharing. 
Senza considerare i posti auto lungo le strade 
comunali, ma prendendo in considerazione solo i 

parcheggi e le aree destinate al posteggio 
(segnalate nella mappa), il comune di Taggia 
conta circa 1700 posti auto gratuiti e circa 550 a 
pagamento (suddivisi tra Taggia, Levà e Arma). 
Per chiarezza sono stati considerati  anche i circa 
130 posti del parcheggio di Bussana Mare, 
frazione di Sanremo che, essendo sul confine con 
Arma, risulta comoda per raggiungere a piedi la 
nostra località balneare.
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